表情豊かに表現できました!「紙はんが」

1・2年生は図工の時間に「紙はんが」に取 り組んでいます。1年生は「自分が遊んでいる 様子」、2年生は「自分が友だちや動物と一緒 に遊んでいる様子」を表現しています。

「校長先生、版画が完成したので見てくださ い!」と案内され、作品を鑑賞させてもらいま した。子ども達の発想やダイナミックな表現力 に感動しました。何より作品の表情がとても豊 かで思わずほほえんでしまいますね。



(* O *)

2年:るかさん



1年:さいちさん



1年:おりびあさん



1年:ゆうたさん



2年:つむぐさん



2年:いおりさん



2年: せなさん



1年:こうせいさん



1年:つばささん

石垣市人権週間 (12/4~12/10)

本校は今年度「石垣市人権の花運動推進校」となっており 石垣市人権週間の期間中、児童の絵や書写作品、標語・写真 などが石垣市役所に展示されます。

期間中、市役所近辺に行かれる際は子ども達の作品等を ご覧ください。

遊具の使用ができません

遊具の腐食が激しいので毎月の安全点検や 日常的にも確認していたところですが、のぼり 棒の上部がはずれてしまい、子ども達の安全面からす べての遊具を"使用禁止"にしています。教育委員会 の方にも連絡をして早急に修理をお願いしていると ころです。ご迷惑をおかけしますがご理解・ご協力を お願いいたします。



八重山特別支援学校との交流会

(11月28日:水)

11月28日の2・3校時に八重山特別支援学校と の交流会を行いました。今回は16名のお友達が吉原 小学校に来てくれました。八重山特別支援学校と本校 との交流は7年目になります。一緒に歌やダンス・ゲ ームなどをして楽しみました。学校案内もしてくれま

> した。子ども達が自然に手 を握り合っている姿がとて も印象的でした。









校内研究 頑張っています!

本校では、今年度「思考力・判断力・表現力を育む学習指導の工夫」というテーマで主に国語科を中心に全職員で研究に取り組んでいます。5月に2年生、7月に1年生、11月には6年生・3年生・4年生の公開授業を行いました。1年生と6年生の授業では八重山教育事務所の指導主事の先生からもご助言をいたただき研究を深めることができました。本校職員で、子ども達に「育てたい力」を確認しながら、お互いに授業を公開し授業改善に取り組んでいます。公開授業は全て終了しましたが、いただいた助言等をもとにしながら今後も"子ども達一人ひとりが学ぶ楽しさを実感し力をつける"授業を目指して授業改善に取り組んでいきいます。









2年:(みどり先生:国語)



6年:(悠平先生:国語)



各学年の菜園では・・・

各学年の菜園やプランターでは季節に応じて色々な野菜等を栽培しています。今は、1年生が「イチゴ」「ミニトマト」「菜っ葉」「ミズナ」を育てています。「イチゴ」「菜っ葉」「ミニトマト」は順調に育っているようですが「ミズナ」は、まだ1つしか芽がでていません。これからかな?

2年生は「イチゴ」「サラダ菜」「ほうれん草」、3・4年生は「青菜」の収穫を終えたばかりです。「青菜」の葉っぱはとても大きくなって大地さんや健伸さんの顔より大きいものもありました。これから「人参」の栽培と「青菜」栽培にも再チャレンジするようです。夏に沢山収穫したヘチマもまだ実をつけてくれるのでおいしくいただいています。5・6年生は「人参」と「レタス」を栽培しています。どの学年も毎日本のはか様草取りを発売っています。以春が終しみですね



お弁当の日 (11月28日:水)

14日の授業参観日に「赤・黄・緑」の栄養バランスとおかずやおにぎりの形などを各自で考えたお弁当メニューを基にして、親子で一緒に作ったお弁当をいただきました。

「おにぎり作ったよ!」「ポテトサラダはお姉ちゃんが作ったよ!」「卵焼きつくった」「ゆで卵の殻をむいた」など子ども達はとても満足そうにお弁当を見せてくれました。お家の人と一緒に作ったお弁当はどれもキラキラ輝いておいしそうです。

